

1133

Dienstag, 29. Juni 1954.

Koordination des Luftverkehrs.  
Konferenz von Strassburg.

Post- und Eisenbahndepartement. Antrag vom 25. Juni 1954.

Vom 21. April bis 8. Mai 1954 hat in Strassburg eine von der Internationalen Zivilluftfahrt-Organisation einberufene Konferenz für die Koordination des Luftverkehrs in Europa stattgefunden.

Das Post- und Eisenbahndepartement unterbreitet dem Bundesrat den Bericht der Schweizerischen Delegation.

Antragsgemäss wird

b e s c h l o s s e n :

1. Von diesem Bericht wird in zustimmendem Sinne Kenntnis genommen (s. Beilage).

2. Das Luftamt wird beauftragt, die aufgeworfenen Fragen mit den andern beteiligten Amtsstellen weiter zu verfolgen.

Protokollauszug an das Post- und Eisenbahndepartement (Luftamt 3 Expl.), an das Politische Departement (Internationale Organisationen), an das Justiz- und Polizeidepartement (Polizeiabteilung) und an das Finanz- und Zolldepartement (Oberzolldirektion).

Für getreuen Auszug,  
der Protokollführer:

*F Weber*